
 

令和２年度 第３回安曇野市スポーツ推進委員会全体会議 会議概要 

１ 委員会名 安曇野市スポーツ推進委員会 

２ 日  時 令和３年３月 19日（金） 午後７時 00分から午後９時 00分まで 

３ 会  場 安曇野市役所本庁舎４階 大会議室  

４ 出席者 （豊科地域） 望月（健）、丸山（義）、石川 

      （穂高地域） 眞嶋、細野、二見、巣山、越原 

      （三郷地域） 松田、布山、久根下、岡里 

      （堀金地域） 下川、加々美、浅野、古畑、一志、井澤 

      （明科地域） 赤羽、遠藤、丸山（繁）、丸山（俊）、小林 

※敬省略 ※出席委員総数：23人  

５ 欠席者  望月（武）、逢澤、増澤、水口、齋藤、丸山（美）、石田 

６ 市側出席者 生涯学習課長（臼井）、 スポーツ推進担当 係長（杉浦） 

スポーツ推進担当（日髙） 

７ 公開・非公開の別  公開       

８ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

協  議  事  項  等 

 

１ 会議の概要 

(１) 開会 

(２) 報告事項及び協議事項 

  ア 代表者会議他 

   ・関東スポーツ推進委員表彰は水口委員とする。 

   ・令和３年度関東スポーツ推進委員研究大会は中止が決定した。 

   ・県スポーツ推進委員研究協議会及び女性研修会の安曇野市開催は令和４

年度から５年度に変更となった。 

  イ 令和２年度の事業 

  ウ 令和２年度の会計 

  エ 令和３年度の計画 

  オ 部会制について 

（３）閉会  
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２ （１）オの部会制について（議論の内容） 

 ・令和３年度最初の全体会議から部会制を始めるために、この場で所属する部会 

を決めていきたい。（会長） 

 ・全体会議の前半で部会ごとに議論をし、その後全体で共有する流れとしたい。 

  （会長） 

 ・部会で掛かる経費はどこから捻出するのか。（委員） 

 ・予算についてはまだ考えていない。経費を掛けずにできる部分もあると考える。 

（会長） 

 ・統一した方針や目標を決めることが先ではないか。そうしないと部会ごとに議 

論しても結論がでないのではないか。（委員） 

 ・部会制とするのではなく、全体会議の際にグループ討論をして、内容を全体で共 

有すればいいのではないか。部会制をやっても、毎回目新しい議題が出てくると 

も思えない。また、費用について報酬の中で負担するのは論外だ。（委員） 

 ・部会制については、今までの会議で決定した事項のはずだ。（委員） 

 ・まずは部会制を始めてみて、その後検討していくという話でまとまっていたと 

思う。（委員） 

 ・年度の具体的な目標を決めて、部会ごとに議論していくという方針でいいので 

はないか。（委員） 

 ・会長として方針をはっきり示してもらえれば、話が進むと思う。（委員） 

 ・各地区の代表者を中心に、統一したテーマを検討していこうと思う。（会長） 
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